



Découvrir Amed et ses environs à Bali

Après **Pemuteran** et **Munduk**, nous continuons à explorer le nord de Bali par une visite d'Amed. Moins fréquentée que la partie sud, cette région n'en demeure pas moins passionnante.

Amed, tout comme Pemuteran est une ville linéaire. Les édifices et commerces s'alignent de part et d'autre d'une rue principale. Cependant Amed est plus grande et n'a donc pas hésité à déborder quelque peu sur la campagne environnante.

Le littoral dicte également l'urbanisme car la ville d'Amed est résolument tournée vers la mer, que ce soit pour les pêcheurs ou les touristes. Nous avons d'ailleurs trouvé une guesthouse sur la plage. J'ai adoré me lever aux aurores pour profiter des merveilleuses couleurs du petit matin.

Nous vous emmenons visiter Amed, découvrir que faire dans cette belle station balnéaire et retrouver nos conseils et bonnes adresses à la fin de ce guide.

Que faire à Amed ?

Profiter de l'immense plage d'Amed

Visiter Amed, c'est la promesse d'une immense plage qui s'étire tout en longueur. Elle permet de se balader en ayant toujours comme point de repère l'impressionnant mont Agung. Les bateaux de pêcheurs très colorés aux formes caractéristiques vont et viennent au rythme des différentes activités. Le soir et tôt le matin, ils ramènent du poisson tandis qu'en journée, ils emmènent des touristes pour une balade ou pour rejoindre des spots de snorkeling.

La plage d'Amed est très vivante, mais elle n'est pas bondée, même en haute saison. Il y a assez de place pour que chacun trouve son espace. Plusieurs bars sont installés dans le sable et proposent des rafraîchissements et des transats pour s'installer plus confortablement. Le sable sombre d'origine volcanique chauffe vite, alors un conseil, n'oubliez pas vos tong !

Au coucher du soleil, je vous recommande d'aller boire un verre au Reggae bar (ou les bars juste à côté), les pieds dans le sable, la vue sur la mer et le mont Agung est sublime. Si vous êtes véhiculés, vous pouvez aussi vous rendre au bar Sunset Point situé sur un promontoire rocheux à l'extrémité de la ville. Deux ambiances différentes pour des couchers de soleil d'exception.

Découvrir les différents spots de snorkeling à Amed

Amed est très réputée pour la qualité et la diversité de ses spots de snorkeling et de plongée. Les 3 principaux sont :

- **Japanese Shrip point** (Lipah bay) : il s'agit d'une épave d'un navire japonais de la seconde guerre mondiale. On la voit déjà très bien en snorkeling, mais en plongée vous pourrez davantage vous rapprocher de ses extrémités et la contempler en profondeur. Pour y accéder sans bateau, il faut vous rendre sur la plage en contrebas du Kawi Karma beach cottages.
- **Coral garden** : Dans ce spot, vous verrez un bel ensemble de coraux relativement proches du bord. Pour y accéder sans bateau, il faut partir de la plage de Lipa.
- **Turtle spot** – L'accès se fait par la plage de Jemeluk. Comme son nom l'indique, les tortues apprécient d'y venir, même si nous n'avons pas eu la chance d'en voir.

Il y a deux moyens d'accéder à ces sites :

- Soit à la nage depuis la plage car ils sont relativement proches du bord – prenez tout de même des palmes pour économiser votre énergie. Si vous y allez avec des enfants, le gilet de sauvetage est indispensable (pour les adultes cela reste utile aussi). Si vous êtes véhiculés c'est un moyen plus économique de découvrir les spots.
- Soit en prenant une excursion en bateau qui vous dépose exactement au niveau des spots. L'avantage de ce moyen c'est que vous pourrez facilement faire les 3 spots dans la même journée sans avoir à vous recharger à chaque fois. Si vous voyagez avec des enfants, cela évite l'entrée dans l'eau qui peut parfois être compliquée à cause des vagues, ainsi qu'une nage parfois fatigante pour les jeunes nageurs.

[Réserver une excursion vers les différents spots de snorkeling d'Amed](#)

A noter que nous avons visité d'autres spots de snorkeling à Amed ou dans ses environs, dont certains très réputés à priori, mais ils ne nous ont pas semblé aussi intéressants que ceux cités. Par exemple pyramid. Mais si vous avez plus de temps, ils valent tout de même une visite !

Faire de la plongée à Amed

Si vous êtes plutôt adepte de plongée, vous aurez aussi de quoi faire à Amed. Les sites de snorkeling que j'ai cité se découvrent également en plongée. A ceux-ci s'ajoutent d'autres spots aux niveaux variés. La baie de Jemeluk est bien adaptée pour faire un baptême de plongée ou passer son open water, le départ se faisant depuis le bord.

Voici une liste non exhaustive des spots de plongée à Amed par niveau :

- Niveau débutant : Pyramid, Wall Satu, Coral garden, Lipah Bay ...
- Niveau 1 et + : Japanese Shipwreck
- Niveau 2 et + (expert) : Gili selang, Bunutan ...

N'hésitez pas à aller voir une école de plongée et leur demander conseil. Selon votre niveau, la typologie du terrain et ce que vous souhaitez observer, les instructeurs pourront vous aiguiller au mieux.

[Réserver une plongée \(niveau débutant\) à Amed](#)

Se relaxer au spa

Le long de la rue principale d'Amed il y a de nombreuses tentations, que ce soient de bons cafés, des boutiques charmantes et aussi quelques spas ! Je n'ai pas eu besoin de me faire prier longtemps pour y succomber.

Au regard des tarifs très abordables, j'ai opté pour une formule de 2h comprenant le soin des pieds, un massage du corps d'une heure, un gommage ainsi qu'un bain aux fleurs. En regardant les notations des différents spas, j'ai choisi Amed Bali Spa et je vous le dis tout de suite, je n'ai pas été déçue.

Bien qu'au bord de la route, ce spa a su créer une bulle de douceur et de tranquillité. Ce n'est pas très grand, mais le moindre recoin est joliment décoré et les plantes foisonnent. L'équipe est aux petits soins et de nombreuses attentions m'ont été apportées tout au long de l'expérience.

J'ai tout d'abord été accueillie avec un rafraîchissement et une serviette chaude. Tout en sirotant ma boisson chaude, j'ai pu choisir le parfum des différentes huiles et produits utilisés par la suite. Je n'ai pas tellement l'habitude de me faire chouchouter de la sorte mais j'ai vite pris le pli. Bien installé dans un fauteuil en bois, la masseuse m'a tout d'abord fait un soin des pieds avant que je rejoigne la table de massage.

Pendant une heure, les gestes précis et bien appuyés de la masseuse m'ont permis une relaxation optimale. Je pouvais à tout moment préciser mes attentes. S'en est suivi le gommage bien énergique qui m'a redonné une peau de bébé ! Et pour couronner le tout, j'ai même opté pour un bain de fleurs.

En voyant ce type de bain sur les réseaux sociaux, je me demandais comment c'était. Personnellement, j'ai trouvé l'expérience très agréable, les fleurs exaltaient un doux parfum réhaussé par un bouquet aromatique ajouté dans l'eau. Avec le thé bien chaud qui m'a été apporté j'ai savouré chaque seconde. J'étais comme sur un petit nuage.

Amed Bali Spa

[Plus d'informations sur leur compte instagram](#)

Faire l'ascension du mont Agung

Dans un style beaucoup plus sportif, Amed est aussi un bon point de départ pour faire l'ascension du mont Agung. Culminant à 3142 mètres, ce volcan est sacré pour les Balinais. Depuis que les coulées de lave ont épargné le temple Besakih (le plus grand temple hindou), les balinais lui vouent un culte important.

Pour l'explorer, il existe plusieurs sentiers aux difficultés diverses :

- Par le temple Besakih : 5 à 7h de marche pour la montée. Ca grimpe, surtout sur la fin qui est éprouvante, mais vous emmène jusqu'au point culminant. Il y a beaucoup de dénivelé (2200 m), donc il faut vraiment être très en forme.
- Par le temple Pasar Agung : 3 à 4h de marche pour monter. L'arrivée n'est pas au sommet, mais le panorama reste exceptionnel. C'est une option plus facile.

Il est nécessaire d'être accompagné par un guide afin de ne pas se perdre et rester en sécurité. Si vous y allez au lever ou coucher de soleil, c'est encore plus indispensable, car une partie de la randonnée se fait de nuit. Il faut savoir que le volcan est toujours actif et que les guides sont là pour s'assurer que les conditions sont réunies pour réaliser le trek.

Concernant l'équipement, prévoyez de bonnes chaussures de randonnées (pas de simples baskets), une frontale, ainsi que des vêtements chauds (+ gants et bonnet si possible) car en altitude le froid est piquant. Tout comme en montagne, habillez-vous en plusieurs couches (technique de l'oignon). Ainsi, vous pourrez enlever ou ajouter des couches en fonction des besoins.

Il est aussi indispensable d'avoir un sac à dos suffisamment grand pour contenir vos vêtements, votre réserve d'eau ainsi que différents petits encas. Un mauvais équipement peut vraiment ruiner votre expérience. Préférez la saison sèche entre avril et septembre pour éviter les sentiers glissants.

Sachez aussi que le site étant sacré, il n'est pas autorisé aux femmes ayant leurs menstruations. Dans les faits, on ne viendra pas vérifier, mais c'est une question de respect.

Etant en famille, nous n'avons pas tenté l'expérience, mais nous avons eu de nombreux retours très positifs. Il n'est pas nécessaire d'être un marcheur aguerri, mais sachez que la difficulté est moyenne/difficile. Ne vous attendez pas à une simple balade. Il faudra être en forme, avoir un minimum l'habitude de randonner et prêt à faire des efforts.

[Réserver un trek au mont Agung](#)

Que faire autour de Amed au nord de Bali ?

Lors d'une visite d'Amed, une fois qu'on a profité de la plage et qu'on a fait du snorkeling ou de la plongée, on peut vite tourner en rond, mais assurez-vous il y a aussi de nombreux sites d'intérêts à découvrir aux alentours, que ce soient des points de vues, des temples, d'autres plages ou des palais.

Si vous êtes en scooter, vous pourrez les rejoindre à votre guise. Sinon, vous pouvez embaucher un chauffeur à la journée. Il pourra vous proposer un itinéraire type que vous pourrez prendre tel quel ou modifier selon vos envies. Vous pouvez également lui soumettre votre propre planning. Les prix des chauffeurs dépendent à la fois du temps passé ainsi que la distance totale parcourue (comptez autour de 700 000 roupies la journée – attention les tarifs peuvent vite évoluer, revoir sur place).

Bukit Cinta

A 30 minutes d'Amed, ce spot est un point de vue superbe sur le mont Agung et les rizières environnantes. C'est une halte rapide sur votre itinéraire pour contempler le paysage et faire des photos. Auparavant le site était complètement ouvert. Aujourd'hui, il a été aménagé avec un lieu ombragé pour se poser. A l'entrée (en 2024), il y a une urne pour y déposer votre contribution volontaire. Le mont Agung est souvent surmonté de nuages. Vous aurez plus de chance de le voir dégagé au petit matin.

Lahangan sweet

Bali regorge de spots spécialement imaginés pour Instagram (trop à mon goût). Lahangan sweet en est un. Il s'agit d'un joli panorama où des plateformes ont été aménagées pour se prendre en photo avec le mont Agung en arrière plan. Ce n'est pas tellement le genre d'endroit qui me transcende, alors j'ai zappé cette étape.

Entrée du site (en 2024) : 50 000 roupies par personne

Navette jusqu'au site : 50 000 roupies par personne aller-retour pour un court trajet. Si vous êtes en voiture, vous n'aurez peut être pas besoin de prendre cette navette. En scooter, le dernier tronçon de la route est en revanche complexe à parcourir. Vous pouvez alors grimper la dernière pente à pied ou en navette.

Le palais de Tirta Gangga

Lors de ma journée autour d'Amed j'ai particulièrement aimé le palais de Tirta Gangga. Il a été bâti par le roi de Karangasem en 1948 et servait de lieu de repos et de détente pour le roi et sa famille.

Le site a été ravagé complètement par l'éruption du mont Agung en 1963. Depuis il a retrouvé sa superbe et a été entièrement reconstruit. Il s'agit d'un ensemble magnifique de jardins entrecoupés de bassins et de fontaines.

Celle de onze étages, recouverte de mousses est particulièrement belle. Les carpes koi sont ici les stars et les visiteurs n'hésitent pas à les nourrir pour prendre des selfies avec elles.

Je vous recommande de ne pas rester qu'au niveau du spot instagrammable (le passage avec les dalles au dessus de l'eau) car l'ensemble du site est magnifique (et moins fréquenté). De jolies sculptures agrémentent les lieux dans différents recoins. Il y a aussi un temple à l'intérieur où l'on peut observer des balinais faire leurs offrandes quotidiennes. Contempler les volutes d'encens dans ce cadre est particulièrement enchanteur.

Soyez aussi attentif à la végétation luxuriante qui offre une bulle rafraîchissante très agréable. Deux petits bassins sont dédiés à la baignade des visiteurs, donc si cela vous tente, prenez votre maillot de bain. Mais je vous préviens, c'est tout petit !

Sur le site, il y a plusieurs cafés dont les terrasses offrent une belle vue sur les jardins (mais le prix des boissons est très élevé). Au niveau de l'entrée, plusieurs stands de souvenirs sont également présents, ainsi que des attractions à bannir selon moi (stand photo avec des animaux sauvages).

Visiter le palais de Tirta Gangga

Accès : A 30 minutes de voiture d'Amed. Cherchez palais aquatique de Tirta Gangga sur google maps. Il y a un parking sur place pour se garer.

Horaires : tous les jours de 8h00 à 16h00.

Tarifs (en 2024) : 70 000 roupies par personne.

Plus d'informations sur leur site internet : [Tirta Gangga](#)

Réserver une excursion privée sur mesure à Bali (50 €) depuis et vers n'importe où sur l'île

Les temples du mont Lempuyang : attention spot instagram surfréquenté

Le mont Lempuyang est un site sacré et de pèlerinage pour les Balinais. Il fait partie des 6 sanctuaires du monde. Il s'agit d'un ensemble de 7 temples répartis sur tout le mont à différentes altitudes, ils rendent notamment hommage à la trinité hindoue (Brahmma, Vishnu et Shiva).

Le premier temple « Penataran Tempuyang » et le plus accessible (5-10 min de l'entrée) est aussi le plus visité. Sa fréquentation est énorme et a été décuplée par la célèbre photo des portes du ciel se reflétant dans l'eau reproduite à l'infini sur instagram. **Sur place ne vous attendez pas à voir un bassin devant ses portes, cet effet est rendu possible en plaçant un miroir perpendiculaire à l'objectif...**

Malheureusement, beaucoup de visiteurs viennent à Lempuyang davantage pour reproduire cette photo que pour la symbolique et l'histoire du site. Quand vous venez, on vous donne un ticket avec un numéro pour faire la queue pour prendre cette photo (**l'attente peut dépasser les 3h !**). Je n'avais vraiment pas envie de participer à cette mascarade, alors j'ai décidé de ne pas aller dans ce temple. Bien sûr rien ne vous oblige de faire cette photo en allant visiter le temple.

Cependant, sachez qu'on peut visiter autrement cet endroit. En effet, on peut passer rapidement ce temple pour visiter l'ensemble du site et ses 7 temples. De cette manière, la découverte sera beaucoup plus authentique et se rapprochera de l'expérience de pèlerinage des balinais. Pour cela, il faudra faire quelques efforts. Prévoyez environ 4 heures de marche pour presque 3000 marches ! Cela vous permettra d'atteindre le plus haut temple qui est le Pura Lempuyang Luhur.

J'ai regretté ne pas y être allée ensuite en sachant qu'on pouvait aller au-delà de ce temple et visiter les autres temples plus en hauteur. Certes, ils demandent plus d'effort (plusieurs heures de marche), mais ils sont beaucoup plus authentiques. Si vous vous intéressez vraiment à la spiritualité et à l'essence même de cet endroit et que vous êtes prêt à marcher, c'est ce que je vous recommande de faire. Si vous pouvez être accompagné d'un guide pour le faire ce sera encore mieux, vous saisirez alors les subtilités du lieu.

Visiter les temples de Lempuyang

Accès : Lempuyang temple est à 30 minutes d'Amed dans le village de Tista. Chercher la porte d'entrée principale. De là, j'en entendu dire qu'il fallait laisser son véhicule et prendre une navette jusqu'à l'entrée effective (45 000 roupies).

Tarifs (en 2024) : 45 000 roupies pour la navette – 70 000 roupies pour l'entrée du site (pour les différents temples)

Mon conseil : n'y aller que si vous envisagez de visiter le site au delà du spot instagrammable. Renseignez vous avant d'y aller, le site peut être fermé complètement ou en partie pour cause de cérémonies.

[Réserver une visite à Lempuyang et Besakih depuis Amed ou n'importe où à Bali](#)

Taman Ujung

Ce « water palace » fait partie de mes autres coups de cœur de cette journée autour d'Amed. Situé à 45 minutes d'Amed sur la côte est, cet ancien palais est encerclé d'immenses bassins et de jardins fleuris. Autour du bassin principal, le palais immaculé semble flotter sur l'eau. Des passerelles à l'architecture très photogénique permettent d'y accéder. Depuis les salons, les vues sur les jardins sont splendides.

On peut notamment contempler les deux escaliers monumentaux qui desservent les jardins en terrasses. Empruntez les pour accéder au sommet du site où la vue est absolument grandiose.

De là, on voit les jardins s'étendre et se fondre presque dans la mer toute proche. J'ai beaucoup apprécié le calme de l'endroit. Même en pleine journée en haute saison, la fréquentation était très raisonnable. Comme le site est grand, on peut facilement trouver un coin sympa et désert pour se poser et simplement profiter de l'instant.

Visiter le Taman Ujung

Accès : A 45 minutes d'Amed au niveau de la commune de Tumbu. Chercher Taman Unjung ou Ujung water palace sur google maps. Un parking est à l'entrée.

Horaires : Tous les jours de 7h00 à 19h00.

Tarifs (en 2024) : 100 000 roupies par personne

Tenganan Pegeringsingsan Village

Lors de ma journée autour d'Amed j'ai été intrigué par le village de Tenganan Pegeringsingsan. J'en avais entendu parler sans savoir vraiment à quoi m'attendre. Il s'agit d'un village traditionnel Bali Aga (descendants des premiers habitants de l'île) qui est unique à Bali.

L'architecture, la religion et les traditions y sont différentes. On peut se balader librement dans le village et explorer les maisons traditionnelles. Au début, on se sent un peu intrusif d'y entrer, mais elles sont belles et bien ouvertes pour accueillir les visiteurs. Dans les cours, les familles qui y habitent présentent leurs créations.

On y découvre différents types de savoir faire, de la fabrication de sacs en osier au tissage de l'ikat en passant par le travail du bambou. Au début, je n'étais pas tellement à l'aise, je me sentais un peu voyeuse. Ce sentiment était redoublé par le fait que j'étais quasiment l'unique visiteuse. Puis j'ai commencé à discuter avec un groupe d'étudiants, de passage ici pour les mêmes raisons que moi.

En allant à l'extrême du village, j'ai rencontré Wayan qui est à la fois apiculteur et artisan. Dans sa maison, il a différentes ruches qui abritent des abeilles classiques, mais aussi de petites abeilles sauvages.

Wayan propose aux curieux de goûter ce miel à la fois rare et curieux. À la dégustation, il est acide et présente des notes presque alcoolisées qui me rappellent la bière. S

Si on continue encore le sentier, on atteint tout un ensemble de rizières. Je n'ai malheureusement pas eu le temps de m'y rendre, mais Wayan m'a montré des photos et cela a l'air magnifique (et peu connu des touristes).

Réserver une excursion guidée au village de Tenganan et découvrir les rizières

Il y a de beaux souvenirs à acheter dans ce village comme des objets décoratifs en bambou dont les illustrations gravées représentent des divinités hindoues. Un artisan m'a gentiment montré le processus de création et j'ai cédé à la tentation d'en ramener un pour mon bureau.

Virgin beach

Ma journée dans les alentours d'Amed se termine à Virgin Beach; une longue plage dorée fermée de part et d'autre par des falaises. Le soleil commence à décliner et adoucit les reliefs. Plusieurs bars forment une ribambelle colorée qui invite à la farniente. Je commence alors une bière, me pose sur un transat tout en regardant les enfants jouer dans les vagues.

Là encore, même si la plage est fréquentée j'ai trouvé qu'il n'y avait pas trop de monde au regard de la beauté de la plage.

En arrivant au parking de Virgin beach, il faudra descendre à pied une route qui mène jusqu'à la plage. Rien de bien difficile si vous n'avez pas de problème à marcher.

Pour organiser une journée de découverte dans l'est de Bali au départ d'Amed il y a plusieurs possibilités :

- Louer un scooter à Amed et vous rendre aux différents lieux par vos propres moyens
- Réserver une voiture avec chauffeur à Amed pour qu'il vous emmène. Les taxis sont gérés par une coopérative locale. Vous pouvez comparer les prix mais les chauffeurs d'Amed se sont organisés et proposent en général les mêmes prix.
- Réserver une excursion en ligne :
 - [snorkeling, visite de Tirta Gangga et Virgin beach](#) à partir d'Amed. Attention beaucoup d'excursions partent d'Ubud ou du sud et non d'Amed, vérifiez bien le lieu de prise en charge avant de réserver.
 - [excursion privée sur mesure à Bali](#), depuis et vers n'importe où sur l'île

Guide tourisme : visiter Amed à Bali

Comment se rendre à Amed ?

Pour rejoindre Amed depuis différents endroits à Bali (Pemuteran/Ubud...) vous pouvez faire appel :

- à un chauffeur privé : si vous êtes plusieurs c'est une bonne option car vous pouvez organiser votre trajet comme bon vous semble. Vous pouvez aussi demander à votre chauffeur de faire des arrêts sur le trajet.
- à une navette partagée : plusieurs bureaux proposent des navettes partagées pour rejoindre différents lieux à Bali. Vous payez juste votre place(valable seul ou en couple, pour des destinations assez populaires seulement).

Comment se déplacer à Amed ?

Amed s'étire tout en longueur le long de la route. Vous pouvez faire une grande partie à pied mais il peut être très pratique de louer un scooter (environ 80 000 roupies par jour).

Si vous ne voulez pas conduire de scooter, vous trouverez partout des taxis qui vous proposeront de vous déposer là où vous le souhaitez. Les taxis sont regroupés en différentes coopératives, les prix sont relativement fixes. On vous démarchera dans la rue pour vous proposer des services de taxi, sinon vous pouvez demander à votre hébergeur ou à des bureaux ayant pignon sur rue. Il n'y a pas de Grab ou Gojek à Amed et les environs.

[Réserver votre voiture privée avec chauffeur pour explorer les alentours d'Amed](#)

Combien de temps rester à Amed ?

L'ambiance est très agréable à Amed, si vous avez peu de temps, consacrez lui au minimum 2 jours. Une journée pour profiter de la plage et faire du snorkeling et la deuxième pour explorer les environs. Mais si vous le pouvez, je vous recommande de rester 4 jours.

Quand aller à Amed ?

La meilleure période pour visiter Bali se situe entre mai et octobre durant la saison sèche. Amed reste encore épargné du tourisme de masse donc même en Juillet Aout la fréquentation reste agréable (nous y étions début aout).

Où dormir à Amed ? Les meilleurs hotels

Agung Inn Amed – Budget économique

Un établissement familial qui offre des chambres dans de très jolis bungalows en bois dans les rizières d'Amed. Le cadre est très paisible avec des vues magnifiques sur le mont Agunug. La plage est accessible à pied. Les chambres sont simples mais agréablement décorées et impeccables. L'équipe pourra vous aider à organiser votre séjour (location de scooter etc.).

[Réserver une chambre à Agung Inn Amed](#)

Puri Wirata Dive Resort and Spa Amed – Budget moyen/supérieur

Cet établissement avec vue sur l'océan dispose d'un centre de plongée et d'un spa. C'est donc idéal pour organiser vos sorties et se détendre. Les chambres sont grandes et bien équipées. L'espace piscine est superbe avec beaucoup de transats. Un très bon rapport qualité prix.

[Réserver une chambre à Puri Wirata Dive Resort](#)

Amed Beach Villa – Haut de gamme

Dans les hauteurs d'Amed, vue superbe sur toute la baie et le mont Agung. Chambres doubles avec piscine à débordement. Décoration exotique, élégante. Personnel accueillant et professionnel. Bien situé, proches des sites d'intérêts touristiques. Petit déjeuner de qualité.

[Réserver une chambre à Amed villa beach](#)

Sama Villa Amed – Haut de gamme

Un établissement qui propose des studios ou des lofts à la décoration moderne très réussie. Une piscine commune aux différentes chambre très agréable tout comme le rooftop qui offre une jolie vue sur le mont Agung et les environs. La plage se situe à 1km.

[Réserver une chambre à Sama Villa Amed](#)

NB : nous n'indiquons pas les tarifs directement mais plutôt une gamme, tout simplement parce qu'ils varient fortement selon la saison (du simple au triple...) ! Méfiez vous des sites qui vous donnent des tarifs, ce sont des prix d'appel qui correspondent rarement au prix final réel.

Où manger à Amed ?

- **Good stuff cafe** : un café très mignon un peu à l'écart du centre où il est agréable de prendre un petit déjeuner frais et délicieux avec des produits de qualité. Le café est aussi excellent. Dans le café, il y a également une boutique où se fournir en produits écoresponsables.
- **Amed Kedai Cafe** : un lieu charmant où le café est très bon. Excellents oeufs bénédictine et toasts également. Des sandwichs très savoureux aussi pour le midi.
- **Meeting point** : sur la rue principale, ce lieu à la décoration sympa sert un excellent café, des toasts et des pâtisseries délicieuses pour se régaler au petit déjeuner. Possibilités de manger le midi également.
- **Baker street** : une excellente boulangerie, le pain et les viennoiseries sont impeccables. Prix assez élevé pour l'Indonésie, mais si vous êtes en manque de saveurs française, vous pouvez vous faire plaisir les yeux fermés.

Quelles activités faire à Amed ?

- Faire un snorkeling tour (4 spots)
- Faire un baptême de plongée
- Se prélasser sur la plage
- Louer un kayak ou un paddle transparent
- Visiter le temple de Lempuyang et celui de Besakih
- Faire l'ascension du Mont Agung
- Partir en excursion sur le mont Batur au lever du soleil
- Explorer les environs d'Amed (Tirta gangga, virgin beach etc...)
- Construire votre excursion privée sur mesure avec un guide chauffeur

Découvrir nos autres articles sur l'Indonésie

[Visiter Bali – que faire ?](#)

[Visiter Pemuteran au nord de Bali](#)

[Que faire à Munduk et ses environs ?](#)

[Que faire à Ubud et dans ses environs ?](#)

Cet article contient des liens d'affiliation. Si vous les utilisez pour réserver un hébergement ou une activité nous percevons une petite commission sans que cela vous coûte plus cher. Cela permet de rémunérer notre travail et nous vous en remercions beaucoup !